
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 196/2019 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, qual o número de inscritos para 

moradia popular e quando será feito novas inscrições para casa popular? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Solicito esta informação devido os questionamentos que estou tendo, 

pois com a população esta crescendo bastante, com isso vem a falta de moradia. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 11 de novembro 2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 19 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de novembro de 2019. 

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 


